

La proposition principale étant mise aux voix, elle est adoptée sur la même division renversée des voix, et il

Résolu: En conséquence.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$5,000 pour la construction de trottoirs en bois.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser la vente à l'enchère de vieux matériaux de construction.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser le Contrôleur de se conformer au jugement rendu "re" Canada Industrial Ltd.

18.—Du Bureau des Commissaires, recommandant l'émission des billets de renouvellement qui doivent être envoyés à Londres.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à MM. A. Prémont & Cie de maintenir en place une marquise.

20.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la Yorkshire Insurance Co. de maintenir en place deux marquises.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à MM. J. H. Bluemental's Sons Ltd., de construire une marquise.

22.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la City Realty Investing Co. de maintenir en place une marquise.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$50 pour l'achat de deux écussons Nelson.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à MM. H. Birks & Sons, Ltd., de construire des voutes.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée appuyée par M. l'Ech. Boyd, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans la rue du Havre.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. J. A. Perras, de construire une marquise.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans l'Avenue Oxford.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans l'Avenue des Pins.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. LUSSIER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans la rue Berri.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans la rue Valois.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans le Chemin de la Côte des Neiges.

32.—Du Bureau des Commissaires, pour protester la Saraguay Electric Co.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

33.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question au sujet de l'approvisionnement de l'eau du quartier Rosemont.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et qu'une copie en soit transmise à M. l'Ech. Drummond.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Canadian Northern Quebec Ry Co., de construire une voie d'évitement sur la rue Prince Albert.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. Gauvin, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

The main motion being put, it was carried, on the same division reversed, and it was

Resolved: Accordingly.

15.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$5,000 for the construction of wooden sidewalks.

16.—From Board of Commissioners, to authorize the sale of old material by auction.

17.—From Board of Commissioners, to authorize the Comptroller to dispose of the judgment "in re" Canada Industrial Ltd.

18.—From Board of Commissioners, recommending the issuing of renewal bills to be sent to London.

19.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. A. Prémont & Co., to maintain a marquise.

20.—From Board of Commissioners, to allow the Yorkshire Insurance Co. to maintain two marquises.

21.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. J. H. Bluemental's Sons Ltd., to erect a marquise.

22.—From Board of Commissioners, to allow the City Realty Investing Co. to maintain a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$50 for the purchase of two Nelson Shields.

24.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. H. Birks & Sons, Ltd, to construct vaults.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Harbour Street.

26.—From Board of Commissioners, to allow Mr. J. A. Perras to construct a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Oxford Avenue.

28.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Pine avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LUSSIER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Berri Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Valois Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Côte-des-Neiges Road.

32.—From Board of Commissioners, to protest the Saraguay Electric Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" supply of water to Rosemont Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Drummond.

34.—From Board of Commissioners, to allow the Canadian Northern Quebec Railway Co. to lay a siding on Prince Albert Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GAUVIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

35.—The following questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by